
令和 5 年 12 月 14 日 

作成：小谷 望夢 

令和 5 年度 12 月優っくり小規模多機能介護石神井 運営推進会議 議事録 

 

【開催日時】 

令和 5 年 12 月 14 日(土曜日)14 時 00 分～14 時 10 分 

【開催場所】 

Zoom にて開催 

【参加メンバー】 

小谷、岡様(第二光陽苑地域包括支援センター)、M 様（GH 利用者家族） 

【開催内容】 

① 最近のご利用者様のご様子について報告 

※写真を添えて説明 

  男性利用者が増え麻雀を行ったことや写真内には載っていないがレクリエーション活

動の幅を広げるため機器を導入したことを説明。 

 

② 職員の入退職 

入職 0 名 

退職０名 

異動 0 名 

前回方向より人員の増減はなく安定して運営を行えている。 

 

③ 利用者状況 

≪新規利用≫ 2 名 

≪契約解除≫ 0 名  

≪入院者≫ 2 名 

      12 月 14 日時点   登録者数 26 名（男性 8 名：女性 18 名） 

 

新規登録の方が 2 名いらっしゃいました。おかげさまで 26 名登録となりました。あり

がとうございます。新規利用のうち1名は12月より緊急利用で連泊となっております。 

入院者が 2 名となっておりますが、1 名は誤嚥性肺炎により入院、1 名はご自宅での様

子に異変が見られ脳梗塞が疑われることから救急搬送を行い一時入院となりました。お

二人とも既に退院されこれまで通り利用を続けていらっしゃいます。 

 

   



≪要介護度の内訳≫ 

※12 月 14 日現在（区分変更中/暫定含む） 

  要支援 1 → 1 名     

要支援 2 → 3 名 

    要介護１ → 7 名 

要介護２ → 6 名  

要介護３ → 6 名 

  要介護４ → 2 名 

要介護５ → 1 名          

平均要介護度 2.00 

先月より 0.7 減少。 

 

新規契約者の方の介護度が低いこともあって平均介護度が低下しております。ご本人の状

態を見ながら適切な支援方法を検討してまいります。 

 

④ ひやりはっとと状況報告の件数とポイント紹介 

 

    

 
  ≪ポイント≫ 

今回の集計期間において、転倒に関する報告はあまり見られませんでしたが、薬に関連する



ヒヤリハットが目立ちました。自宅で飲めなかったお薬を事業所で飲ませるはずが、ご家族

様・あるいは送迎者とフロア間で申し送りがうまくいかずセットミスや服薬遅れが見られ

ました。管理方法含めて看護師と一緒に分かりやすい表示等の工夫を検討しております。 

 

車両に分類した内容ですが、2 件とも送迎時間の遅れとなります。1 件は他の業務に時間が

かかりお迎え予定時間を過ぎてしまったケース、もう 1 件は業務日誌の作成ミスによりお

迎え時間が大幅に遅れてしまったケースです。業務日誌の作成・確認方法や原本更新に係る

業務分担について所内で協議を進めております。 

 

ひやりはっと・状況報告 R5 年 10 月 27 日～12 月 14 日 

服薬ミスの状況報告書 1 件作成 

概要…来所後に服薬を行うところ、薬ケースに朝食後薬が入っていなかった。フロア職員

が確認し誰も服薬支援を行っておらず床に落ちている等もないことからセットミスと判

断。在庫から朝食後薬を取り出し服用していただき服薬済みのサインを行おうとしたとこ

ろ既に送迎職員によりサインがされており 2 重服薬が発覚。医師に指示を仰ぎ様子観察し

ご本人様は特段の異常なく過ごされた。 

問題点…元々ご自宅で服用していただく支援方法であったが、諸々の事情により服薬タイ

ミングを来所後に切り替えたばかりで職員に十分浸透していなかった。服薬手順について

抜けがあったこともあり確認が不十分となってしまっていた。 

 

⑤ 質疑応答 

第二光陽苑岡様より…インフルエンザ等流行しているが事業所ではどうか。 

・小多機事業においては特に問題はありませんが今回グループホームにて発生がありまし

た。グループホームの方で報告させていただきます。 

 

⑥報告事項 

1、石神井・沓掛の事業所の統括課長として勤務していた梶ですが、12 月をもって他事業

所に異動することとなりました。1 月からは新しい統括課長が入職を予定しております。 

2、11 月のホームページリニューアルもあり QR コードを更新致しました。引き続き HP

も宜しくお願い致します。 

3、次回の開催方法ですが、家族会をどうするか含めて検討中となっております。着任予

定の統括課長と相談して決定させていただければと考えております。決まりましたらご案

内を送付させていただきます。 

 

⑦次回開催は 2 月下旬を予定 

以上 


